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一 般 質 問 予 定 表 
 

 

令和５年第１回定例会（第４号） 
 

７番 福岡進二 議員（ネット岩出）      【一問一答方式】 

 

１ 上水道事故（濁り水）の補償について 

① 市の全給水戸数は。また、今回の事故で影響のあった給水戸数は。 

② 厚生労働省健康局水道課長通知による報告は。 

③ 岩出市水道事業給水条例第１７条第３項の取扱いは。 

④ 補償申請ができるまで約３か月を要した理由は。 

⑤ 補償申請の件数と補償の見込額は。（損害内容ごとに） 

⑥ 補償金は、全て保険会社か。また、支払いは、保険会社からか。 

２ プラスチック資源循環法の取組について 

① 新法施行をどのように受け止め、どのように対応したのか。 

② 今後の回収方法は。また、変更の場合は、どのようになるのか。 

③ 市民や事業所への啓発は。 

④ 特別交付税措置対象の事業とは。また、市の事業は、該当事業となるのか。 

   ３ デジタル商品券の導入について 

    ① デジタル商品券について、市の見解は。 

    ② デジタル商品券の導入費と発行業務に伴う経費は。 

また、導入に係る日数は。 

    ③ デジタル商品券の導入に向け、市の見解は。 

 

 

９番 大上正春 議員（公明党議員団）     【一問一答方式】 

 

１ 高校三年生までの子ども医療費無償化について 

① 少子高齢化が進む市の将来像は。 

② 転入・転出世帯による、子供の人口増減は。 

③ 子ども医療費拡充の考えは。 

２ 歯の健康について 

① 歯周病からくる健康被害は。 

② 歯周疾患検診の対象者は。 

③ 案内方法と受診率は。 

   ３ 教員の職場環境について 

    ① 全国的な教員不足について本市の見解は。 

    ② 現在、休職中の教員数は、理由ごとにどれだけいるのか。 

    ③ 教員業務支援員（スクールサポートスタッフ）について、各学校の状況は。 
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８番 𠮷本勧曜 議員（ネット岩出）        【一問一答方式】 

 

１ 学校給食費について 

① 小中学校共に１食２０円の値上げの根拠と考え方は。 

② パブリックコメントでの市民からの意見は。 

③ 今後の学校給食についての考え方は。 

２ 高齢者用スポーツ施設について 

① 進捗状況はどうか。 

② オープン時期はいつ頃になるのか。 

③ 施設の名称は。 

 

 

５番 奥田富代子 議員（公明党議員団）    【一問一答方式】 

 

１ 支え合い助け合う地域社会の構築について 

① 日常の買い物などへの支援の推進は。 

② 認知症の人も家族も安心して暮らせる対策は。 

③ ヤングケアラー等への支援の推進は。 

④ 地域防災力の向上への取組強化は。 

２ 空き家対策について 

① 空き家の数と実態把握の方法は。 

② 現状はどのような対策を行っているのか。 

③ 県の空き家バンク事業とは。 

   ３ 介護支援ボランティアについて 

    ① 過去５年間の要介護認定者数の推移は。 

    ② 介護支援ボランティアの現状は。 

    ③ 介護支援者の育成は。 

 

 

 ６番 尾和正之 議員（郁青青クラブ）     【一問一答方式】 

 

１ 高額療養費の支給申請について 

① 本市の今日までの対応は。 

② 過去３年、年間の支給額の総額と件数は。 

③ 本市の今後の取組は。 

２ 本市の広報について 

① 本市の報道機関（マスコミ関係）の対応は。 

② 本市の公式ユーチューブチャンネルの分析と評価は。 

③ 今後の独自広報の取組は。 
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１４番 増田浩二 議員（日本共産党議員団）  【一問一答方式】 

    

１ ＪＲ西日本の「駅のコンパクト化」計画について 

① ＪＲ西日本の「駅のコンパクト化」計画における岩出市の認識は。 

    ② 和歌山線において布施屋駅、田井ノ瀬駅で駅舎の撤去やトイレなどの撤去

が行われて住民に大きな影響が生まれてきている。岩出市から東側の区間に

おける「駅のコンパクト化」の計画内容は。 

    ③ 和歌山線活性化検討委員会で、「駅のコンパクト化」に対して議論や協議

検討は行われてきているのか。 

    ④ 船戸駅のトイレは男女共用ですが、ＪＲ西日本に改善の要望を。 

    ⑤ 岩出駅の上りホームにベンチ増設の改善要望を。 

   ２ 農家や事業所の所得向上施策、市の特産品について 

    ① 道の駅での購買者に郵送料を無料にすることによって売り上げを伸ばし、

農家や市内事業所の所得向上につなげている自治体があります。岩出市も郵

送料無料の制度実施で、農家や事業所の所得向上の支援策を。 

    ② 郵送料無料化の制度について市の認識を聞きたい。これまで調査や研究は

行われてきたのか。 

    ③ これまで市の特産品の点では、種々議論や研究もされてきたが現時点での

市の取組と今後の対応は。 

    ④ ふるさと納税者に対する返礼品。希望されている品物の開発は。 

    ⑤ 観光事業にも生かしていく取組を進めると言われ続けているが、観光客誘

致や所得向上対策、新規産品の開発の芽は生まれてきているのか。 

 

 

１３番 市來利恵 議員（日本共産党議員団）  【一問一答方式】 

 

   １ インボイス制度について 

    ① 消費税インボイス制度への市の認識と市内の免税事業者への影響について。 

    ② 市が売り手となり、事業者に対して課税取引(資産の譲渡や貸付、役務の

提供)を行う場合、市がインボイスを発行しなければ、事業者は消費税の仕

入控除を受けることができない。市の消費税適格請求書等保存方式(インボ

イス制度)の対応はどうなっているか。 

     ・上下水道事業はどうか。 

     ・学校給食に関わる取引への影響はどうか。 

     ・市が業務委託するシルバー人材センターが業務を紹介する会員の消費税適

格請求書等保存方式(インボイス制度)対応について。 

    ③ 市に関わる入札等において、免税事業者が実質的に排除されないようにす

るべきと考えるが市の見解は。 

    ④ 小規模事業者の消費税負担を増やし、地方経済をコロナと同様に疲弊させ

るインボイス制度の導入中止を求める考えは。 

   ２ 小中学校給食費の値上げの撤回を 

    ① 給食費の保護者負担はどれくらいになるのか。 

    ② 県内の状況は。 

    ③ 子育て世帯の置かれている現状の認識は。 

    ④ 保護者からの意見の聴取について。 

    ⑤ 給食費の値上げの撤回を。 


